
議事録   ：  運営委員会（町会運営委員会・町会自主防災会業務運営委員会） 

会議名 2 月   合同運営委員会議  

開催日時 令和 3 年 2月 6日（土） １０：００ ～ １１：３０ 

場所 戸頭町会 東集会所 

出席者 

 

大関町会長、小笠原防災会副会長、鈴木副会長、六條副会長、古舘副会長、入江監事、雑賀監

事、太田会計部長、重田広報部長、重田広報副部長、本田安全対策部長、古舘文化体育部長、

浅見文化体育副部長、島村環境部部長、鈴木友環境部副部長、酒井福祉部長、福邑婦人部長、

矢内１丁目地区部長、増子２丁目南地区部長、中尾２丁目北地区部長、高沢３・７丁目地区

部長、飯泉３丁目北地区部長、武田 6 丁目南地区部長、日丸 6 丁目北地区部長、伊藤８丁目

地区部長、井坂９丁目南地区部長、大里９丁目北地区部長、 

欠席者 大島安全対策副部長、矢崎４丁目地区部長、 

議長・書記 

内容 

議事進行：六條副会長、  書記：六條    

下記記述 

 

[町会運営委員会] 

1、大関会長、挨拶、連絡事項 

1）本日もご苦労様です。運営委員会も後半になりました。 

2) 先月は推薦委員会が立ち上がりました。 

    推薦委員長として 武田地区部長、副推薦委員長 伊藤地区部長 に選出され又、   

総会議長として 高沢地区部長、副議長 益子地区部長 書記 大里地区部長が選

出されました。 

3）地区部長さんより、令和３年本部役員として活躍していただけないでしょうか。 

2、市政協力委員報告。 

1）街路樹（メタセコイヤ）の伐採について（戸頭東保育所横） 

2）要援護者について 

取手市より昨年８月より調査中であった要援護者調査が終了しました。まだ名簿

は届いていませんが（取手市全体で 1000名前後また戸頭では 60名前後となるそ

うです） 

      今回の調査では避難所まで歩行困難者を基準で調査しました、名簿が届き次第

大関会長と協議を行います。 

3、各副会長、監事より連絡 

 古舘副会長 

  今回班長交代会議においては 6丁目北を担当しますよろしくお願いします。 

4、事務局および各部より審議、報告事項 

   六條事務局長 

    班長交代会議が本日までに 4 地区（6 丁目南、6 丁目北、2 丁目北、2 丁目南）の

のみです。早めの予約をお願いします。 

   太田会計部長 

    来年度各部の予算はやめにおねがいします。何か問題があれば相談に乗ります。 

   重田広報部長（重田広報副部長） 

    1）3 月の原稿締め切りは 2 月 13 日になります。 



    2）掲載記事は 

      班長交代会議内容、あすなろ会、運営委員会内容、市制協力委員報告内容、 

      等ですが紙面にはまだ空きがあります。 

本田安全対策部長（大島安全対策副部長） 

古舘文化体育部長（矢崎文化体育副部長、浅見文化体育副部長） 

 コロナ禍で行事が出来ませんでした。本年もまだコロナ禍ですが、出来れば何か実

施していきたい。 

 島村環境部長（鈴木友環境副部長） 

  もくせい公園の側溝に落ち葉がたまっていますので 1 月 7 日（10：00～）清掃を 

行いますので、手伝いの出来る方はお願いします。 

   会長よりの提案 

    3 丁目の佐藤さん宅（現在は空き家）の近所より庭に庭の枯れた雑草を切った

ものがあり火災が心配で何とかしてほしいとの苦情があった。 

    お助け隊の有志と町会の有志でかたずけを行いたい。 

     後で日程を連絡する 

 酒井福祉部長 

  1）「あすなろ会」活動はまだ実施していませんが、4 月より活動を始めます。 

  2）会則については後でお読みください。 

  2）「あすなろ会」の実施する項目の 1 ッであるグランドゴルフの体験会を行いま 

す。 

     予定日：3 月 13 日（水）13：30～15：30 

     場所 ：旧西小学校 グランド 

    自由参加になっています参加をお願いします。 

   福邑婦人部長 

   事業部 

    2 月までの経過報告を行った。 

    武田地区部長より 

     お助け隊の活動は会員が一番喜んでいる活動です。 

     料金についてもう少しまとめて提案したら 

5、各地区部長より提案、報告事 

   高沢３・７丁目地区部長 

   1）私のところ３丁目の佐藤さんの件は近所の方より、自宅庭に入ることは娘さんか

ら了解はもらっています。２月１３日に行う予定です。 

   2）終末処理場跡地は何になるのか 

    コンビニの大洋が購入しましたが、 何になるか不明（スーパー・又他の事業のう

わさもある）です。 

武田６丁目南地区部長 

６丁目丸山班長の意見について特効薬は無し、これからどの様にすれば良いかで

すね。武田地区部長より話されました。                               

   大里９丁目北地区部長 

    1）会議の進め方について 



     会議進行にあたっては審議事項と報告事項を分ける事 

    2）町会員と非会員が喜ぶ事、またなんでも行うのではなく、市が行う事町会が行

う事を分けてやるべきである。 

 6．その他連絡事項 

   推薦委員長より 

1）推薦員会として現大関会長を来季戸頭町会会長として推薦する 

2）来季本部役員は文書で立候補理由等を記入し推薦委員会に提出すること。 

   大関会長より 

    地区部長さんも来季ぜひ立候補をお願いします。 

     毎年何名かがおられます、本年もぜひお願いします。 

[防災業務運営会議] 

1、 小笠原防災会副会長より報告事項 

 来年度は携帯無線機がアナログからデジタルに移行されます。 

 アナログでは通話できなくなります。 

  

     以上で本日の戸頭町運営委員会を終了した。 

 

   次回会議日程は予定どうりに行います。 

     

 


